
SC - referência em gestão pública
PeloEstado

Em tempos de arrecadação baixa, abre-se espaço para ferramentas que 
melhorem a gestão dos gastos públicos. Há dois anos, Santa Catarina 
usa o Observatório da Despesa Pública (ODP), sistema da Corregedoria 

Geral da União que cruza dados de diferentes fontes e gera indicadores para 
auxiliar os governos a gastarem melhor. “Nós sempre investimos em gestão 
das despesas. Felizmente, não esperamos a crise chegar para fazer isso. O 
ODP é um exemplo. Os indicadores gerados pelo sistema nos ajudaram a 
ver que no pregão eletrônico o desconto no preço sugerido pelo fornecedor é 
bem superior ao pregão presencial. Com a substituição crescente do modelo 
de pregão, esperamos uma economia de R$ 70 milhões para 2015”, afirma o 
secretário de Estado da Fazenda, Antonio Gavazzoni. Agora, o exemplo do 
governo catarinense está sendo levado a todas as regiões do país para que 
os demais estados façam a adesão ao ODP. Ontem, a experiência foi apre-
sentada por auditores internos da Fazenda para controladores públicos do 
Paraná e do Rio Grande do Sul. Hoje será a vez dos estados do Sudeste, com 
seminário em São Paulo; e amanhã do Nordeste, em Salvador. Na próxima 
semana a experiência será apresentada em Brasília (Centro Oeste) e em Be-
lém (Norte). “A participação dos demais estados no ODP trará um grande 
ganho para o sistema. Com a integração das bases de dados poderemos fa-
zer comparações e gerar melhores indicadores de gastos”, explica o auditor 
interno Augusto Piazza, diretor de Auditoria Geral da Fazenda. 

Em boa hora Comissão de Constitui-
ção e Justiça da Assembleia Legislativa 
aprovou, ontem, a transformação de MP 
24/2015 em conversão a Projeto de Lei vi-
sando atender empresas e comércio atin-
gidos pelas cheias de julho com crédito 
do Programa Juro Zero do Badesc. Isso 
estabelece que empresas e indústrias que 
sofreram perdas, como o que aconteceu 
em Coronel Freitas, Saudades e Maravi-
lha, tenham acesso ao crédito de até R$ 
250 mil com a devolução em 36 meses. A 
tramitação da proposição ocorreu depois 
que o deputado Mauro de Nadal (PMDB) 
fez a indicação nesse sentido, ainda no dia 
15 de julho. Para ele, é uma forma de ala-
vancar a retomada das atividades econô-
micas na região do Extremo-Oeste.  

LIDE-SC se prepara para dar um passo 
marcante em sua trajetória. Na próxima 
quarta-feira (28), Wilfredo Gomes, pre-
sidente da entidade, lança, para cerca de 
300 convidados, na Associação Catarinen-
se de Empresas de Tecnologia (Acate), na 
Capital, o LIDE Futuro SC, braço empre-

endedor e arrojado do Grupo de Líderes 
Empresariais no Estado. Com a primeira 
versão catarinense do tradicional evento 
Like The Future, Wilfredo vai apresentar 
Pedro de Paula, vice-presidente da ca-
tarinense Neoway, como diretor da em-
preitada, além de receber os investidores 
Kevin Efrusy e Eric Acher, que vêm espe-
cialmente do Vale do Silício, na Califórnia, 
prestigiar o lançamento e confirmar, de 
perto, a vocação catarinense para se tornar 
o Vale do Silício brasileiro.

Homenagem Na sexta-feira (23) a As-
sembleia terá sessão solene em homena-
gem ao Dia do Cirurgião Dentista, come-
morado em 25 de outubro. O Conselho 
Regional de Odontologia (CRO-SC) fará 
a entrega da Medalha de Honra ao Mé-
rito Odontológico Catarinense e também 
do Certificado de Mérito Odontológico. 
Além disso, dez municípios catarinenses 
receberão o Prêmio Melhores Práticas de 
Saúde Bucal 2015 por destacarem-se no 
desenvolvimento de suas políticas públi-
cas na área. 
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SemináriodeEducação
A Federação das Indús-
trias (Fiesc) promoveu 
ontem, em Florianópolis, 
o terceiro Seminário In-
ternacional de Educação, 
com a participação de 
500 pessoas, incluindo 
especialistas do Brasil, 
China, Estados Unidos e 

Finlândia. O presidente da Fiesc, Glauco José Côrte, lamentou que “apenas 
um em cada dez estudantes brasileiros sai do Ensino Médio com o aprendi-
zado adequado em Matemática e menos de três com o aprendizado adequa-
do em Português”. O presidente institucional da Associação dos Diários do 
Interior (ADI-SC), Dércio Rosa, ao centro na foto, participou do seminário. 
Com ele, o palestrante Roberto  Castello Branco, diretor institucional do Cen-
tro de Crescimento e Desenvolvimento da Fundação Getúlio Vargas, Eduardo 
Deschamps, secretário de Estado da Educação, Côrte e e da Fiesc,e Maurício 
Pereira, vice-presidente da federação para a região Foz do Rio Itajaí.
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